

Venezuela no está sola, ratifica el presidente de Cuba



La Habana, 23 feb (PL) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, ratificó este sábado el respaldo de la isla a Venezuela en momentos en que el país sudamericano enfrenta amenazas de intervención militar por Estados Unidos.

'Venezuela no está sola. Manos fuera de Venezuela, basta de pretextos falsos para cubrir planes siniestros', advirtió el mandatario en su cuenta de la red social Twitter, en la cual suma más de 98 mil seguidores.

Este sábado, la nación sudamericana vive una escalada de tensiones, ante el intento de Washington y sus aliados de introducir una supuesta ayuda humanitaria sin el consentimiento de Caracas, maniobra denunciada como un paso previo para escalar en la agresividad.

Al respecto, Díaz-Canel exigió el cese del cinismo, porque en realidad 'ayuda humanitaria necesitan los pueblos empobrecidos por tantas bases militares y tantas agresiones imperiales'.

La Revolución Bolivariana y su líder, Nicolás Maduro, insisten en que no hay una crisis humanitaria en Venezuela y en que los problemas económicos responden en buena medida a las sanciones, el bloqueo y otras acciones hostiles promovidas por Estados Unidos, con la complicidad de algunos gobiernos de América Latina, entre ellos los limítrofes Colombia y Brasil.

El presidente de Cuba subrayó en Twitter el llamado de la mayor de las Antillas a preservar la paz regional y a rechazar la guerra mediática y las convencional y no convencional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/184317-venezuela-no-esta-sola-ratifica-el-presidente-de-cuba>



Radio Habana Cuba